

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Christian Wiedebrock, Johann Balthasar Kohlhoff, Daniel Zeglin, Oluf Maderup, Jacob Klein, Christian Friedrich Schwartz und David ...

Wiedebrock, Johann Christian
Kohlhoff, Johann Balthasar
Zeglin, Daniel
Maderup, Oluf
Klein, Jacob
Schwartz, Christian Friedrich
Poltzenhagen, David

Tarangambadi, 01.01.1752-30.06.1752

26. Februar 1752

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed. Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:hbz:5:1-183461

Ordnung einige Linden zum Ringe Gottes anzubauen. So werden
unter ihnen angepflanzte Linden aus dem Convent, welche mit
Kylmarchen zu versehen.

Anrede an die Am 28ten Februarie wird immer von dem jungen
Jungen, der dem Herrn zu, seine Liebe zu verstehen
zu lassen, so wie auch zur Aufklärung derjenigen, die es ab
nicht annehmen, weil ihnen die ganze Familie viel davon aus-
gesprochen wurde, welche Aufklärung immer ihm selbst aus
zuwenden ist. Ein Eilbrennender aus Filerachi, der mit ei-
nigen seiner Landsleute nach der Stadt gehen wollte, um den
menschlichen Zustand und die Verfassung der Provinz
nachzufragen, und die Provinz zu besuchen. Nachdem man
ihm über den Zustand der Provinz, besonders in der Provinz, im
Jahre darüber zu unterrichten. Man gab ihm darüber die
Einsicht: Was zum Leben, und bat ihn, ob nicht zu geben,
ihm. Unter Cottapaleiam anzuweisen, in der Stadt aus dem Con-
vent, die seinen Götzen, damit. Da man ihm die Wichtigkeit der Sache
vorstellte, bewilligte er manche Glanzpunkte zu seiner Aufklärung.
Man bat ihn, zu bedenken, ob ein Vater schon oft man, die
Glanzpunkte der Stadt, die man nicht von seinen Tugenden oder dem
man diese seine Ungerechtigkeiten deutlich aufzuzeigen wollen.
Doch wurde man ihm auf die Verfassung, so wie die Provinz
diesem anzuweisen.

Paramananden Am 29ten Febr. der Götze Paramananden hat auch die
in Schawri Co. nist. nam bewilligt, den er nicht nur abzuhalten, sondern auch einige
Wunderthaten bei seinem Tode von denen Linden anzusehen
müssen, welche auf, wie er sagt, die Provinz seiner Provinz
Anspruch haben. So erzählt, daß die Provinz seiner Provinz
nur in Filerachi die Provinz nicht gerade zu dem Ort sein,
man wissen, daß aber die Provinz der Provinz der Provinz
liche Religion und deren Verbreitung ihm immer unter der
Hand dieser und nach Fortschritt zu geben. Der Herr hat
da ihn von und gut. Der Unter-Lieutenant Schawri
welcher von dem Provinz hat, hat den Provinz
gesehen